
INGLESE  Data: 13.12.05 

Grammatica Duration Form Foglio 1 di2 

 ( Forme di durata)  

 

 

1) Presente semplice 

 

Io studio da un’ora  

 

I have been studying for an hour 

 

2) Imperfetto  

 

Io studiavo da un’ora quando… 

 

I had been studying for an hour when… 

 

 

Il Present perfect progressive o continuous si forma : 

 

Have/Has been + verbo + ing  

 

Il Past perfect progressive o continuous si forma: 

 

 Had been + verbo + ing 

 

 

La forma progressiva non è possibile quando : 

 

1) La frase è negativa 

 

 

2) Con alcuni verbi tipo: 

 

To be – To Have 

 

To Love – To Hate – To Like – To Know 

 

Con verbi che indicano sentimento 

 

 

Esempio  

 

Io non lavoro da un mese 

 

I haven’t worked for one month 

 

 

Io non lavoravo da un mese 

 

I hadn’t worked for a month 

 

 

 



INGLESE  Data: 13.12.05 

Grammatica Duration Form Foglio 2 di2 

 ( Forme di durata)  

 

                                                          For  ( durata dell’azione) 

 

                                 Da  

 

                                                          Since ( inizio dell’azione)  

 

 

 

 

How long = da quanto tempo  

 

Since = da quando  

 

 

Esempio  

 

Da quanto tempo parli inglese?                        How long have you been speaking english? 
 

Parlo inglese da un anno                                    I have been speaking english for one year 

 

Parlo inglese dal 2004                                         I have been speaking english since 2004 

 

 

Da quanto tempo sei qui?                                   How long have you been here? 

 

Sono qui da un’ora                                              I am here since an hour 

 

 

 

 

Conosco quella ragazza da Natale                      I had known that girl since Cristmas 

 

 

Non incontro quella ragazza da novembre        I hadn’t met that girl since November 

 

 

Sono due ore che studio ( studio da due ore)      I have been studying for two hours 

 

 

Non  piove da tre giorni                                        It hasn’t rained for a tre days 


